



Ciudadanos digitales



Surgen en esta era digital nuevos movimientos sociales que reflejan la lucha por el respeto a la singularidad, a la elección diferente, a adelantar prácticas sociales y culturales que muestran a un sujeto en comunicación con un mundo global y conectado.



La era digital replantea la relación del ciudadano con su entorno político y geográfico desde las posibilidades de acceso y uso del ciberspacio.



Seguimos trabajando la salud con respecto a los dispositivos informáticos y nuestros derechos ante estos accesos de información y comunicación tecnológico

SELECCIONA SI ES CORRECTO E INCORRECTO



SELECCIONA: PELIGRO, AMENAZA O SEGURIDAD



RESPONDE VERDADERO O FALSO:

Las personas somos consciente de nuestros hábitos y prácticas digitales

Vivir en un mundo con hiper conexión es normal

La pérdida del control sobre el tiempo provoca problemas en el desempeño y rendimiento académico.

El bienestar digital consiste en estar conectado todo el día a las redes